

Descartan reunión de la OIC sobre el café

Londres, enero 14 (AP). (Por Leonard Kirschen). La reunión especial del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC), en que se discutiría la situación mundial de suministros del grano y se trataría de limitar la actual espiral alcista, pareció descartarse hoy, al menos para un futuro inmediato, según varias delegaciones permanentes ante la OIC.

En lugar de ello, las fuentes dijeron que la OIC convocará a una reunión especial de un día de su ejecutivo, siempre que no estalle alguna crisis mayor, la cual se daría cita en

febrero para discutir ambos puntos y determinar qué acción cabe adoptar, si tal cosa fuera necesaria.

El Ejecutivo ya tiene prevista una reunión dentro de dos semanas para considerar la situación de los suministros en 18 naciones que cultivan café al norte del Ecuador. Esta reunión podría también fijar una agenda para su próxima sesión en febrero.

Una razón

Una de las razones para el cambio de ac-
Pasa a la página 9

Diplomático negro designado sucesor de Harry Shlaudeman

Washington, enero 14 (UPI). (Por Juan J. Walte). (Urgente). Terence A. Todman, un diplomático negro de carrera y actualmente embajador en Costa Rica, fue designado como sucesor del también diplomático Harry W. Shlaudeman para el cargo de secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos. El presidente electo, James E. Carter, también

Automotriz (UAW).

Habrá oposición

El nombramiento de Todman ha

adquirido ya cierto tono político ya que no satisface a algunos sectores ultraliberales y miembros de la comunidad hispana norteamericana que alentaron infructuosamente la candidatura de Esteban Torres, un mexicano americano que trabaja con el Sindicato de los Trabajadores de la Industria

Voceros de estos grupos anunciaron oficialmente que harán saber su oposición al nombramiento de Todman cuando sea considerado por la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

Todman, que nació hace 50 años en las Islas Virgenes norteamericanas surgió a última hora como
Pasa a la página 24

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 14 de enero). Acontecimientos salientes: El USdólar no había tenido una semana tan fructuosa en mucho tiempo. Dicha moneda registró fuertes ganancias contra virtualmente todas las monedas de importancia. Por momentos, la Libra Esterlina ascendió tanto como 1.73 contra el USdólar cuando el acuerdo de ayuda por parte del B.I.S. fue anunciado, pero declinó ligeramente poco después.

USdólar

Su fuerte recuperación es atribuible a varios factores, entre los que podemos mencionar, primeramente, el estimulante programa económico de Carter que creó un muy favorable sentimiento hacia

el USdólar, en segundo lugar, a las perspectivas de un alza económica, lo que se puede traducir como expectativas de tipos de interés mucho más firmes (mientras que los tipos de interés para monedas europeas tenderán a declinar) para el USdólar, y en tercer lugar a acontecimientos contrastantes con respecto a la si-
Pasa a la página 22

Sorprende a Scarpa el escándalo sobre hija de Rainiero

Sao Paulo, enero 14 (UPD). El millonario playboy Francisco "Chiquinho" Scarpa, contra quien se ha querrelado el príncipe Rainiero de Mónaco por presunto daño al
Pasa a la página 56



FALLECIO. Enero 14 (AP). Foto del ex primer ministro británico Anthony Eden, quien murió hoy en Inglaterra a la edad de 79 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUANDO ERA PREMIER. Enero 14 (AP). Fotografía tomada en 1956, cuando Anthony Eden, entonces primer ministro de Gran Bretaña, recibió en su oficina a Sir Winston Churchill. Eden renunció en enero de 1957. Murió ayer a los 79 años.

Muere ex-premier británico y Conde de Avon, Anthony Eden

Salisbury (Inglaterra), enero 14 (UPI). Sir Anthony Eden, conde de Avon, secretario de Relaciones Exteriores de Winston Churchill durante la última guerra mundial y que ejerciendo el cargo de primer ministro enredó a Gran Bretaña en 1956 en la crisis de Suez, arruinando su carrera, falleció hoy. Tenía 79 años. Los médicos dijeron que murió tranquilamente entregado al sueño a las 11:11 am. (11:11 GMT) en su residencia de campo situada a 135 kilómetros al oeste de Londres.

Un avión de la Real Fuerza Aérea, enviado especialmente por el primer ministro James Callaghan le trajo el domingo de regreso a su país —donde había dicho que quería morir— procedente de los Estados Unidos. Los médicos ha-

bían diagnosticado que en cualquier momento podía ser fatal su progresiva enfermedad hepática.

Su retorno ocurrió al cumplirse exactamente los 20 años de su renuncia al cargo de primer ministro.

Gobierno lo llora

"El gobierno llora la desaparición de un distinguido parlamentario."
Pasa a la página 41

Venezuela estudia propuesta iraquí para reunión de OPEP

Caracas, enero 14 (UPI). (Por Kim Fuad). Venezuela estudia una solicitud de Irak para una reunión de emergencia de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP), según dijo el ministro de Energía, Valentín Hernández, mientras manifestaba su optimismo sobre una pronta resolución de la división en torno a los precios petroleros. "Existen suficientes elementos en la situación como para decir que podemos coincidir pronto", dijo Hernández durante una conferencia de prensa. "No se trata de una situación imposible de superar".

Hernández informó que Venezuela aún no ha tomado una decisión en cuanto a la solicitud de Irak para una reunión a fin de discutir el sistema de doble precio que surgió tras la división en torno a los aumentos en los precios petroleros en la conferencia de la OPEP que se celebró el mes pasado en Doha (Qatar).

Imposible de instrumentar

Hernández anteriormente ha afirmado que el sistema de doble precio, con Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos elevando
Pasa a la página 24

Brasil no tiene interés en crear un "cártel" del café

Río de Janeiro, enero 14 (UPI). El presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Camilo Calazans, dijo que Brasil no está interesado en la creación de un cártel internacional de productores de café para la defensa del alto precio que tiene el grano en la actualidad. Calazans hizo la observación al comentar una reciente sugerencia de Colombia sobre la formación de tal cártel "la creación de un cártel no le interesa a Brasil y no es viable", expresó el dirigente del IBC.

A principios de semana, Calazans había declarado que "el sistema brasileño es libre con exportadores privados y no hay un instrumento para que el gobierno diga cual es el máximo precio del café. Colombia, sin em-
No tiene facultades
Puntizó que el IBC, al con-
Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRES EX PREMIERES. Londres, enero 14 (AP). Tres ex primeros ministros ingleses: Anthony Eden (Lord Avon), izquierda, Harold MacMillan, centro,

y Edward Heath, derecha, durante un almuerzo efectuado en Londres el 5 de diciembre de 1973. Eden murió hoy.